

Realidad

Es completamente independiente

y se publicará los Jueves

Valdepeñas 10 de Septiembre de 1908.

Año primero.

Núm. 12.

Una peseta trimestre.--Anuncios: precios convencionales.--Número suelto 0'10 Pesetas.--Pago anticipado

Redacción y Administración, Cristo núm, 29.--Teléfono núm, 151

Gran Fábrica de Mosáicos

UNIOLORS Y MULTICOLORES

Propios para habitaciones, patios, aceras, etc.

ECONOMIA, BELLEZA E HIGIENE

Gran variedad de dibujos en clases superiores

Advertimos al público que los precios de este año son mucho más BARATOS que los de los anteriores

GALLEGO Y VELA.—Quintanar de la Orden, (Toledo)

Advertencia

Rogamos á nuestros lectores nos dispensen la falta de número en la semana anterior, pues ha sido forzoso y debido á tener que guardar cama nuestro director bastantes días.

Aunque la falta está compensada con los dos extraordinarios publicados, ofrecemos á nuestros lectores pagarles con creces en números sucesivos.

Mitin de Alcoholes

En sesión celebrada por importantes personalidades de esta localidad en la pasada semana, quedó acordado que el mitin de propaganda sobre la reforma de la Ley de alcoholes de la Región de la Mancha, se celebre en esta localidad y aún cuando por atenciones naturales á los oradores que en él han de tomar parte no se fijó fecha exacta, hoy podemos adelantar que será el día 20 del actual.

Es la primera vez que para un asunto de tan capital interés para el país productor y con fines realmente importantes para la viticultura, tendrá lugar un acto de verdadera importancia y trascendencia para nuestro pueblo. De distintas comarcas de España vendrán delegados para ejecutar un acto de presencia que demuestre al Gobierno que aquellos representantes con quienes trataba en el mes de Julio tenían en realidad la representación que se atribuían y no eran sus personas, sino sus poderes, los que delimitaba sus intransigencias.

Las conclusiones que han de ser objeto de estudio poco tienen que explicar; después del mitin de Reus, como corolario de los demás que tuvieron lugar en la

Región Catalana, éste será resultado de aquellos y en Almansa quedará demostrado que la viticultura Española no puede manifestar unida tan fuerte como aquellas producciones que se encuentran en pocas manos, pero que las torpezas del Poder central la ha unido para llevar una fuerza al Parlamento que será indiscutible.

La presencia en nuestro pueblo de lo más saliente de los diputados de Cataluña y Levante, la de los representantes en Cortes de ésta provincia y de importantes entidades de todas partes, hará que el Estado se acuerde que aún vive Valdepeñas, pueblo que nunca ha pedido nada para sí, pero que esta vez puede atribuirse haber sido quien ha levantado la bandera de ésta Campaña, impidiendo, primero aquél negocio de la subrogación y después dando una solución que en mal hora rechazó el Gobierno, á cuyo acto no hay más remedio que responder mediante soluciones radicales en absoluto. Después... cuando se haya convencido el Gobierno de nuestra representación legítima y de los procedimientos radicales y soluciones concretas, llegaría el momento de buscar dónde, cómo y cuánto se sanifica la producción vínica.

De aquí al día 20, el tiempo es corto, pero debemos aprovecharlo para recibir dignamente á nuestros huéspedes.

A ocho días vista

Es la semana más larga para nosotros. Por la feria y por nuestra mala sombra que nos ha tenido en cama y por esta causa tendrán ello en cuenta y sabrán perdonarnos nuestros lectores.

Por causa de la enfermedad de nuestro director no salió en el día correspondiente.

La feria ha sido un día de *difuntos* y un día de *finados*; y si no que se lo pregunten á los empresarios de las corridas, que en vez de toros trajeron patatas.

Nosotros no entendemos; pero siempre hemos visto que cuando un toro se echa al corral, el vaquero, ganadero si *viene* ú representante, ordena la muerte inmediata, aún cuando sea á tiros; pero para demostrar que traían *lechugas*; los representantes se marcharon y dejaron el torito primero *corralero*, que se echó para que fuera muerto para carne, como lo fué á los tres días. ¡Prueba á la ganadería que pertenecía! que no se preocupa de...

Hemos tenido entre nosotros á los directores de *La Tribuna* y *Diario de la Mancha* y al simpático Arturo F. Carraña, que en veinticuatro horas que ha permanecido en esta localidad ha conquistado la mar de simpatías.

Día 28: Martos inauguró la feria con su *Diana Sui-Generis*.

A las once nuestro buen Alcalde, repartió el consabido pan. ¡Para estas cosas de limosnas es especial!

Nosotros no pudimos hacer nada á pesar de nuestros deseos, pues se nos interpuso el repartidor de bonos, que casi siempre se facilitan á la *prensa*, y nosotros, *prensa*, única en esta localidad no recibimos ninguno.

Esto á parte de que intentábamos alguna cosilla en favor de los pobres, que se echó á bajo *porque sí* y que como queremos á Valdepeñas no publicamos aquel día una hojita que costó á esta publicación 60 *del ala*. Gracias y albricias y pérdidas por obra ó por lo que no sabemos; pero que nos enteraremos y publicaremos. Conste.

Día 29: Corrida de Nandín y pocos forasteros.

Día 30: Nandín, Tintín, Pimpín y Na...

REALIDAD, *encomenzó* con sombra. (Por que la pagó), y como REALIDAD para Valdepeñas ha de ser una *idem*, todo el que la quiera perjudicar se perjudica, como por ejemplo. Toros de Nandín; robo al Sr. Empresario para hacerse simpático, y vuelco por rotura del eje del carruaje. ¡Claro está, estas corridas no tenían eje y sí negocio! Pero no echaron coche con el mismo.

¡La Providencia que mira por nosotros!

Se nos olvidó; «La Concordia» en sus bailes y á ellos concurren toda la buena sociedad de Valdepeñas.

La escultural Conchita Merlo, las monísimas Srtas. Ventero, la bonita porque sí Sarita Merlo, las Srtas. de Caminero, todas, todas, con su presencia daban realce al baile *archi* y que sin preparativos *preparó* su Presidencia. Don Juan Santa María es un Pre... un Vice y activo... tratándose de *mirar, contemplar y favorecer* al sexo... débil.

Tomasito quiere mucho á una escultural criatura y esta fué la que chocó en la fiesta por su finura y trato agradable.

También allí se acordó la *mar*. Verbena y por tanto cena. Tren y una sartén para guisarla. Ellas irán como siempre, *radiantes de belleza, vistanse como se vistan*, y ellos con la gorra aún cuando no les quepa en su físico é indumentaria, pues sabemos que los señores todos han gastado sombrero, y gorra nada más que en *casa* y... en *Consolación*, si la llevan.

Hasta los periodistas de Ciudad-Real han de venir.

El iniciador, un querido amigo nuestro, simpático porque sí, no conoce lo que ha inventado. Es muy bonito el pensamiento; pero es poco práctico para los bolsillos, pues ya sabe nuestro amigo que el *Sol* calienta mucho y todo el mundo vá al *Sol* que más calienta.

No nos *pegueis*, ni nos *herais* ni nos *mateis* pues somos unos infelices que os quieren, valdepeñeros, y este periodiquín es por vosotros, para vosotros y para Valdepeñas.

Nos vais á dispensar el interregno que para la publicación de este número ha habido; pero el director, ó lo que queráis llamarle ó como le llamáis, ha estado enfermo y la interrupción ha sido forzosa, *dispensar*.

En el próximo número publicaremos nuestro balance y vereis simpáticos paisanos que aquí solo puede vivir el que tiene rentas y no aquél que carece de ellas y mira por vosotros.

Se acabó á ocho días vistas y vamos con,

Realidades.